

Hoy, en la comparecencia en Comisión del secretario general de Instituciones Penitenciarias, Ángel Luis Ortiz González

De Rosa acusa al Gobierno de Pedro Sánchez de utilizar la política penitenciaria para su supervivencia política

- El diputado Fernando de Rosa señala en la comparecencia del responsable de Instituciones Penitenciarias que “es realmente vergonzoso la frase de su socio Otegi de presos por presupuestos”
- También le recrimina que haya habido contactos frecuentes y reuniones desde 2019 entre Interior y colaboradores de Otegi, según consta en informes de la Guardia Civil
- ¿Cuántas veces se ha reunido con abogados condenados por terroristas de ETA? ¿Se realizan contactos frecuentes con abogados y colaboradores de otro tipo de delitos?, interpela el diputado a Ángel Luis Ortiz
- De Rosa aprovecha la comparecencia para volver a reclamar al representante de Interior que el Ejecutivo reconozca cuanto antes a los funcionarios de prisiones como agentes de la autoridad, “porque son un cuerpo que trabaja en un medio hostil y que cada día vive situaciones violentas y difíciles, por los que debemos garantizarles máxima seguridad”